
4月25日，在第十四届北京
国际车展中，定位为“未来派轿
跑SUV”的马自达全新车型CX
-4实现了全球首发。这得益于
马自达对CX-4这种先中国后
世界的战略举措，中国消费者
更是能率先感受到这款SUV
3 . 0时代新车的魅力。

随年轻而变 CX-4定
位未来派 马自达洞察到这些
拥有年轻心态人群选择SUV
时的需求发生了转变，经过不
断思考如何才能帮助他们实现
内心价值之后，最终提出了

“Exploring-Coupe”研发理念。
CX-4在研发之初，就没有级别
和设计方向的限制，完全是依
据人的需求而研发，随着年轻
心态人群需求转变而转变，这

就是CX-4所带来“未来派”的
内在价值。

为年轻心态而生 三大
价 值 展 现 多 彩 生 活 基 于

“Exploring-Coupe”研发理念，
在CX-4身上将魂动设计实现
了再进化，整体车身线条，将柔
美与硬朗的视觉感观完美结
合，加之如同欧洲豪华跑车的
低车身、采用“钻石切割工艺”
的19英寸大轮毂，以及高离地
间隙，CX-4整体诠释出了SUV
的黄金运动比例造型。前大灯
组内融入被称之为“流星眼”的
LED发光标识，突出CX-4具有
生命感的同时，更具有前卫的
先进感。

在拥有马自达产品序列中
最高品质内饰的基础上，如座

椅的包裹、驾乘者的坐姿角度
均符合人体工程学，可调节角
度的Active Driving Display平
视显示系统、悦联系统中控屏
的大小与位置符合驾驶者的最
佳视觉角度与距离，据悉，CX-
4还装配有BSM盲点监测系
统、SCBS低速刹车辅助系统、
RCTA倒车预警系统，以及i-
STOP智能怠速停止系统、i-
ELOOP制动能量回收系统等
保障行车安全、提升燃油经济
性的智能科技配置。

突破2 . 0 CX-4或将引
领SUV 3 . 0时代新潮流 从研
发角度来看，2 . 0时代的传统
都市SUV多以基于同级别轿
车底盘开发而来，在级别与设
计上都受到了限制，可以说这

样的产品都是“从车出发”，让
人去适应车，显然如今的年轻
心态人群已不再接受。所以CX
-4的到来，不仅开启了SUV
3 . 0时代的大门，“以人为本”
的理念，更创造了属于年轻心
态人群的新潮流。

2016年的北京车展或将成为

SUV市场向3.0时代转变的新风
向标，CX-4的到来无论研发理
念、人性化设计以及“人马一体”
的驾控，带来与传统都市SUV不
同的新体验。车展之后CX-4将择
日上市销售，届时，中国的消费者
将领先于世界，感受这款“未来派
轿跑SUV”的独特价值。

4月14日，怀着满心对旅行的期待，
本刊记者从昆明出发，踏上了期待已久
的全新高尔夫·嘉旅的试驾之旅，踏上
了说走就走的“最嘉旅程”。

全新高尔夫·嘉旅基于第七代高尔
夫车型打造，在保持了高尔夫动感时尚
造型风格的同时，体型更加修长、高大，
拥有4348mm×1807mm×1574mm的宽
大造型和堪比中型车的2680mm超长轴
距，带来了宽敞的车内空间，多达24处
的丰富储物空间 ,和最大可扩展至

1520L的超大后备箱空间，更是满足了
多样化的装载需求。

全新高尔夫·嘉旅也传承了高尔夫
家族的运动基因，搭载最新的EA211动
力系统，提供了1 . 6L，1 . 2T以及1 . 4T高
/低功率3种不同发动机可供选择，本次
试驾的是1 . 4TSI+DSG的高配置车型，
动力充沛，可谓是随叫随到，行驶在高
速公路之上，不经意间就会达到限速标
准。高尔夫·嘉旅还为驾驶员提供标准、
运动、经济、个性化四种动力模式。

安全方面，高尔夫·嘉旅也走在了旅
行车的前沿。在驾驶途中，打开ACC自适
应巡航系统，可与前车始终保持安全距
离，大大减少驾驶疲劳，搭载的MKB多
次碰撞预防系统、ASR驱动防滑系统、疲
劳警示系统、MDFS动态大灯辅助、BSD
盲区监测等功能都很贴心，也进一步提
高了全新高尔夫·嘉旅的安全性。（永森）

现在的新生代成长在互联网时代，
大家都愿意切身体验，更加注重车本身
性价比和车的颜值，这点和以前的消费
不一样，我们那个年代因为太穷了，所
以对品牌被宣传之后有所迷恋，最近这
个变化非常大。年轻人买车，不但要买
好车，还买性价比好的车，这个时候，传
祺品牌正好机会来了。加上我们在市场
上将近52万辆的保有量，今年一季度增
长171%，实际上也是保有顾客体验各
方面综合作用的结果。以传祺GS4为
例，人群里面35岁以下占绝大多数，当
然也包括35岁以上的，对这块进行追
求，但是重点都在这块，这跟我们当初
做了市场精准定位非常的吻合，所以
GS4一上去之后，成为了第三名，我看
到目前为止，途观车再往上走就有一点

难度了。GS4的水平各方面跟途观相当，
但是价钱不到一半。我记得去年的时候，
大众中国的总裁试驾后讲过一句话“不考
虑品牌因素，德国人也会喜欢”。

这是什么概念？一百年前德国车卖
到英国，大家认为这个车有质量问题，要
标上德国制造。一百年的努力，全世界都
在学习德国工匠精神。中国人也蛮聪明，
只要大家努力聚焦在核心领域进行突破，
今后除了GS4之外，像今天刚刚发布的
GS8，像这类的这些车，在传祺体系里面
会络绎不绝，不但在国内，我想在国际
上也会受到关注和追捧。 （璟瑶）
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